



Pièces	4 Pièces
Référence	V6619CA
Prix	3 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans une résidence prisée de la Croisette, face au port Canto, ce superbe appartement jouit d'un cadre verdoyant et d'une vue mer jusqu'au massif de l'Estérel. D'une surface habitable de 115 m² loi Carrez, l'appartement bénéficie d'une terrasse très agréable de 13 m². La disposition intérieure de ce luxueux appartement est la suivante :- Entrée,- Salon, salle à manger s'ouvrant sur terrasse vue mer,- Cuisine ouverte sur salle à manger,- Chambre de maître avec salle de douches et toilettes,- Deux chambres avec salles de douches et toilettes,- Un toilette indépendant. Un garage en sous-sol ...

Located in a sought-after residence on the Croisette, opposite the Pierre Canto harbour, this superb apartment enjoys a lush setting and sea views up to the Esterel massif. With a living area of 115 sqm law Carrez, the apartment benefits from a pleasant 13 sqm terrace. The interior layout of this luxurious apartment is as follows:- Entrance hall,- Living room, dining room opening onto the sea view terrace,- Kitchen opening onto dining room,- Master bedroom with shower room and toilet,- Two bedrooms with shower rooms and toilets,- Separate toilet. A basement garage and cellar complete this rare ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

